

BIG ISSUE

Tim Monitoring Kecamatan Cikupa, Berikan Pembinaan Administrasi Kepada Pemdes Pasir Gadung

Sopiyan Hadi - TANGERANG.BIGISSUE.ID

May 31, 2022 - 17:52



KABUPATEN TANGERANG-Camat Cikupa beserta jajarannya Monitoring dan berikan pembinaan kepada pemerintahan Desa Pasir Gadung, guna berjalanya Administrasi dengan baik dan juga sesuai juknis yang berlaku. Senin (30/5/2022), di Aula kantor Desa Pasir Gadung.

Dalam acara Monitoring tersebut yang di pimpin langsung oleh Camat Abdullah,S.Sos.,M.Si, dan dihadiri M.Mumu Muklis,S.STP beserta jajarannya. Kepala Desa, Herdiana dan perangkat Desa, Ketua Karang Taruna beserta Tokoh Masyarakat.

Dalam sambutannya, Kepala Desa Pasir Gadung Herdiana menyampaikan terima kasihnya kepada Camat Beserta tim, yang telah memonitoring desa yang ia pimpin. Ia juga menunggu adanya monitoring dari pihak kecamatan, karena menurutnya jabatan yang ia emaban sebagai kepala Desa Pasir Gadung baru Tujuh Bulan, tentu membutuhkan bimbingan serta arahan dari Kecamatan.



“Saya berterimakasih kepada Camat beserta tim, telah berkunjung ke Desa Pasir Gadung untuk Monitoring dan memberikan Pembinaan Administrasi kepada desa kami, ini awal untuk perubahan Administrasi, agar aparatur Desa itu sendiri bisa lebih handal dan bisa meningkatkan kinerja ke arah lebih baik,” ujarnya.

Pada kesempatanya, Camat Cikupa H.Abdullah,S.Sos.,M.Si, beliau menjelaskan terkait kunjunganya ke Desa Pasir Gadung, yaitu dalam rangka untuk menjalin tali silaturahmi dan Monitoring sejauh mana kinerja pemerintahan Desa dalam beberapa tahun terakhir.

Di samping itu, ia juga memperkenalkan jajarannya satu persatu kepada pemerintahan Desa, supaya pemerintahan Desa itu sendiri tidak merasa sungkan kepada tim dari kecamatan.

” Selain silaturahmi dan Monitoring, kehadiran kita juga untuk memperkenalkan diri, mengingat kepala Desa pasir gadung baru tujuh bulan menjabat. Supaya kedepanya tidak merasa sungkan, kalau kata pribahasamah, tak kenal makanya tak sayang,” jelasnya.

Dari hasil Monitoring Desa, menurut beliau untuk keseluruhan sudah berjalan dengan baik, namun memang perlu di tingkatkan lagi pelayananya untuk masyarakat.

” Untuk keseluruhan sudah berjalan dengan baik, namun tinggal di tingkatkan lagi

pelayanan untuk masyarakat,” bebemnya.



M.Muklis,S.STP Sekertaris Camat Cikupa (SEKCAM), memberikan tanggapan yang tidak jauh berbeda dengan apa yang telah di sampaikan Camat, menurutnya Administrasi Desa Pasir Gadung untuk keseluruhan sudah berjalan dengan baik. Walaupun memang ada beberapa catatan.

“Walaupun ada beberapa catatan yang harus di tingkatkan, untuk keseluruhan Administrasi Desa Pasir Gadung sudah berjalan dengan baik,” ucapnya.

Di tempat yang sama, H.Dahlan BPD Desa Pasir Gadung menambahkan, ia selalu mendukung setiap kekgiatan-kegiatan yang ada di Desa.

“Apa yang di rencanakan kepala Desa kita dukung, demi berjalanya pembangunan dan selalu bersinergi dengan pemerintahan yang ada. Demi tercapainya pembagunan serta kemajuan Desa Pasir Gadung itu sendiri,” tambahnya.

Perlu diketahui, Kades Herdiana yang akrab di sapa Kades Heri ini baru menjabat sekitar 7 bulan yang lalu yang menang melawan Kades H Hamdan. Pencapaian Program Kerja untuk mensejahterakan warganya terus di upayakan dengan menggali potensi potensi yang ada di Desa Pasir Gadung akan bisa di maksimalkan. Pengelolaan Pengelolaan sumber daya limbah industri menjadi salah satu target yang akan di capai oleh Pemerintah Kades Heri ini.

Di sinyalir, banyak potensi potensi yang masih di kelola oleh orang luar dan bersifat pribadi yang seharusnya bisa di dimanfaatkan sebaik baiknya untuk kepentingan masyarakat dengan di kelola oleh Desa melalui Bumdes nya. (Sopiyan)